

El Periódico

del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL
DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet
REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito
REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

Juan José Díaz Portales (Manzanares), Paulino Sánchez, Aurelio Maroto y Gabriel Jaime (La Solana), Joaquín Díaz Vallés, L. Sillens, José Luis Albiñana, Eugenio Serrano, Ramón Serrano G., Luis Menchén y José Manuel Ruiz Gutiérrez.

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

PUBLICIDAD

Gabriel Jaime y Puri López
DISEÑO

Diseño Soubriet

ADMINISTRACIÓN

Mari Ángeles López López-Ortega
REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
Doña Crisanta, 47 - 13700 Tomelloso (C. Real)
Tel. y Fax 926 50 55 76 - 926 50 63 53
e-mail: esoubriet@interbook.net
elperiodico@soubriet.com
DL: CR 778/92
R. P. Industrial: N° 1.948.026
Imprime: Angama Artes Gráficas
Derechos reservados

EDITORIAL

La Plataforma reaparece con el Manifiesto de Tomelloso

La Plataforma por la Comarca de Tomelloso ha vuelto al primer plano de la actualidad con la organización del I Encuentro

Estatal de Plataformas y Coordinadoras Ciudadanas en el que sus participantes han elaborado un documento conocido ya como Manifiesto de Tomelloso. El encuentro se ha desarrollado en un contexto común de búsqueda de alternativas para los distintos territorios afectados por parecidos problemas de cohesión y vertebración territorial, o lo que es lo mismo, por el injusto trato de las distintas administraciones en la dotación de servicios e infraestructuras, además de por un intolerable incumplimiento de compromisos electorales. Todo ello, abordado desde un interesante planteamiento que promueve el desarrollo territorial sostenible basado en la cohesión, la competitividad y la conservación de los recursos naturales y culturales.

Junto a la Plataforma por la Comarca de Tomelloso han participado la Plataforma por la conexión ferroviaria de la Comarca de Madridejos y Consuegra, la Coordinadora Teruel existe y las plataformas Andalucía Oriental, Soria ya y La otra Guadalajara. La presencia de los representantes de estos movimientos ciudadanos en Tomelloso ha supuesto, en paralelo a la redacción del Manifiesto ya referido, un reconocimiento de la enorme labor realizada por la plataforma anfitriona que conmemora este año su décimo aniversario.

El Manifiesto de Tomelloso ahonda en grandes principios y defiende "la regeneración democrática de la vida política y democracia participativa", además de exigir la conversión de las promesas electorales en "verdaderos contratos democráticos legales, denunciabiles por la ciudada-

nia". Concreta, a su vez, y ahí es donde más entronca con la principal aspiración vigente en la ciudad que da nombre al Manifiesto, la demanda de creación de una red de ferrocarril de altas prestaciones que vertebre todo el territorio estatal. Los representantes de los movimientos participantes en este primer encuentro de plataformas apuestan por una red pública estatal de ferrocarril, en ancho europeo, que integre a todas las poblaciones de más de 5.000 habitantes. Y es que, como demostró en una brillante conferencia que abrió el encuentro el profesor, Francisco de los Cobos Arteaga, "el ferrocarril es el medio de transporte más eficiente". De los Cobos denunció la aportación de enormes cantidades de dinero público al Aeropuerto de Ciudad Real, un aeropuerto en teoría privado que ha movido en los primeros cuatro meses del año "menos viajeros que el ferrocarril de Soria". De igual modo, el conferenciante criticó el desmantelamiento de servicios regionales de ferrocarril y la pérdida de nudos para potenciar las relaciones de todo el tráfico con Madrid, lo que provoca situaciones absurdas comprobables en tiempos y costes para los viajeros, además de atentar contra la vertebración territorial.

La necesidad de una auténtica vertebración del país y la utilización del ferrocarril como imprescindible instrumento de cohesión son las dos principales conclusiones de un encuentro que evidencia la capacidad de los ciudadanos de generar alternativas de participación y debate. Los responsables políticos están obligados a tomar nota.

FRASES DE LA QUINCENA

"Abogamos por una red pública estatal de ferrocarril, en ancho europeo, que integre a todas las localidades de más de cinco mil habitantes", cuarto punto del Manifiesto de Tomelloso elaborado en el I Encuentro Estatal de Plataformas Ciudadanas.

"Los recortes sociales que ha anunciado Zapatero sobrepasan todas las rayas rojas posibles", Cayo Lara, coordinador general de Izquierda Unida.

"Lo de la CCM es un pucherazo que no se puede consentir", Carmen Casero, diputada regional del Partido Popular.

La tira La Junta avala con 140 millones al aeropuerto de Ciudad Real por Vallés

En los aviones no habrá tren de aterrizaje, tendrán "AVE de aterrizaje" ¡qué hay dinero!

CUMPLID LAS PROMESAS ¡YA!

Aeropuerto de Ciudad Real
Un aeropuerto en versión

3D

Despilfarro
Derroche
Desierto

